
朝 地 会 場

開催日時 令和元年１１月１２日（火）午後７時～午後８時３０分

開催場所 朝地公民館 ホール

参加者数 １７人

出席議員

９人

衞藤竜哉 佐藤辰己 首藤正光 小野泰秀 神志那文寛

内田俊和 穴見眞児 吉藤里美 後藤雅克

報告内容
議会報告について

９月定例会の状況など

意見交換

内容

観光振興について

市政全般について

（質疑・意見・要望等）

・ 一般会計補正予算について

・ サイクリングハブ施設について

・ コミュニティバスについて

・ ジオパークと観光振興について

・ 三重総合高校について

・ ふるさと納税について

・ 防災対策について

・ 市民病院について



犬 飼 会 場

開催日時 令和元年１１月１２日（火）午後７時～午後８時３０分

開催場所 犬飼公民館 視聴覚室

参加者数 ７人

出席議員

８人

宮成昭義 衞藤正宏 小野順一 沓掛義範 赤峰映洋

川野優治 田嶋栄一 嶺英治

報告内容
議会報告について

９月定例会の状況など

意見交換

内容

観光振興について

市政全般について

（質疑・意見・要望等）

・ 三重総合高校と奨学金返還支援について

・ リバーパーク犬飼について

・ コミュニティバスとあいのりタクシーについて

・ まちづくり協議会について

・ ジオパークと観光振興について

・ スクールバスについて

・ 市民病院について

・ 過疎対策について



緒 方 会 場

開催日時 令和元年１１月１３日（水）午後７時～午後８時３５分

開催場所 緒方公民館 ホール

参加者数 ２０人

出席議員

８人

衞藤竜哉 佐藤辰己 衞藤正宏 沓掛義範 内田俊和

田嶋栄一 穴見眞児 嶺英治

報告内容
議会報告について

９月定例会の状況など

意見交換

内容

観光振興について

市政全般について

（質疑・意見・要望等）

・ コミュニティバスについて

・ 常任委員会のケーブル放送について

・ 三重総合高校と奨学金返還支援について

・ 旧緒方村庁舎について

・ 絹さん人形について

・ 観光振興について

・ 学校教育について

・ 防災行政無線について

・ ＳＤＧｓについて

・ 議員の情報収集について



三 重 会 場

開催日時 令和元年１１月１３日（水）午後７時～午後８時３０分

開催場所 市役所５階 委員会室

参加者数 ２６人

出席議員

９人

宮成昭義 首藤正光 小野泰秀 小野順一 神志那文寛

赤峰映洋 川野優治 吉藤里美 後藤雅克

報告内容
議会報告について

９月定例会の状況など

意見交換

内容

観光振興について

市政全般について

（質疑・意見・要望等）

・ コミュニティバスについて

・ 補助事業について

・ 観光振興について

・ 分野別意見交換会について

・ 奨学金返還支援について

・ ジオパークについて

・ 景観条例について

・ サイクリングハブ施設について

・ 定住促進について

・ 老人会について

・ 豊後大野市の課題について


